

La paz de Guanajuato, el reto de Libia García

La candidata
de la coalición
de los partidos
Acción Nacional,
de la Revolución
Democrática y
Revolucionario
Institucional se
propone reducir los
delitos de violencia
en la entidad que
aspira a gobernar





Reporte Índigo Sección: Portada 2024-04-09 02:42:07

1467 cm²

Página: 1, 16 - 17 2/5

La Daz Daz de Guanajuato, el reto de Libia García

La candidata de la coalición de los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Revolucionario **Institucional** se propone reducir los delitos de violencia en la entidad que aspira a gobernar

POR ÁNGELA CHÁVEZ

@Angelsky_ChA

uan por ecc xic tan

uanajuato destaca por ser la quinta economía de México. En contraste, también ocupa los primeros lugares en inseguridad, por lo que el mayor reto en la entidad es recuperar la paz, reconoce la aspirante al gobierno del estado, Libia García Muñoz Ledo, quien resalta que solucionar los temas de violencia es una de sus prioridades.

La representante de la coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato, conformada por los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, asegura ser "una mujer todo te-

rreno" y prueba de ello es que ha recorrido los 46 municipios de la entidad en 27 días, aunque no lo ha hecho solo una vez, pues lleva 20 años visitando los rincones guanajuatenses, según su su discurso dado en el "pueblo adorado", Dolores Hidalgo, conocido así por el cantautor José Alfredo Jiménez.

Dicha labor la ha emprendido con la visión de estar cerca de las personas, lo que ha derivado en tener una respuesta favorable en cada lugar en los que se presenta, pues la gente manifiesta su apoyo y admiración, desde el tianguis hasta el mitin que realiza en las principales plazas de cada ciudad; al escuchar las peticiones en dichas actividades destaca el miedo de las personas ante el clima de violencia, por ello su primer compromiso es devolver la tranquilidad a la ciudadanía.

"Voy a trabajar incansablemente por recuperar la paz en Guanajuato (...) Sé que el tema de seguridad es muy importante y que requiere no solo nuestra atención, sino también un nuevo de rumbo. Yo ya presenté un proyecto donde anuncié cambios muy importantes y la gente en Guanajuato se da cuenta que este plan sí tiene visión", señala la candidata en entrevista exclusiva para Reporte Índigo.

Sus propuestas para combatir la violencia abarcan varios puntos como crear un escuadrón antiextorsión, una comisión interinsti-

tucional para las mujeres, un centro estatal de inteligencia e



investigación criminal, un plan renovado para formación de mandos policíacos, usar tecnología e inteligencia artificial contra la delincuencia, líneas de atención para menores de edad y también para denunciar actos de corrupción.

"Hay una visión clara del trabajo en materia de seguridad, hemos planteado las nueve regiones en las que estaremos dividiendo el Estado para que la policía estatal pueda tener presencia operativa y coordinación con los municipios, esto nos va a permitir ir bajando los índices de delincuencia y de violen-

cia, en cada una de las regiones de Guanajuato", resalta García.

Y es que la urgencia de resolver el tema está latente desde 2018, pues a partir de ese año Guanajuato ocupa el primer lugar en asesinatos por entidad federativa, de acuerdo con el último informe Defunciones por Homicidio del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INE-GI), en julio de 2023.

El bastión de tres décadas y un estado nuevo

Guanajuato es considerado el bastión del PAN, pues ha gobernado la entidad por más de tres décadas y en los último años ha figurado como la quinta economía mejor posicionada al contribuir con 1.4 billones de pesos al Producto Interno Bruto de México, de acuerdo con datos del INEGI publicados en diciembre del año pasado.

Ante al panorama favorecedor para el estado, la candidata resalta que este es uno de los éxitos que han logrado mantener el partido blanquiazul, pero que ella buscará impulsar aún más la economía a través de mejorar las condiciones tanto laborales de los trabajadores como los salarios, e incentivar para que los empresarios participen en dicha tarea y para que puedan seguir creciendo e invirtiendo, entre otros proyectos.

Y es que García cuenta con una destacada trayectoria política que ha desarrollado por 20 años, pero sobre todo por ser la única mujer en ocupar la Secretaría de Gobierno estatal, por lo que ahora busca repetir la hazaña, pero para convertirse en la primera gobernadora de Guanajuato.

> "A lo largo de los años he ido trabajando

en diferentes espacios que me han permitido ir construyendo este Guanajuato que queremos, soy mamá de dos pequeños y mi ilusión es que el estado vaya por mejores rumbos (...) Quiero ser la primera gobernadora, nunca lo dudé, porque es una puerta que me va a permitir trabajar por Guanajuato, darle un nuevo rumbo, esa es mi causa", destaca la candidata.

La cercanía y apertura que tiene con las personas han alimentado su popularidad, pues el público de todas las edades, pero sobre todo niñas y mujeres, buscan saludarla, tomarse una selfie o conseguir un autógrafo de la aspirante al gobierno guanajuatense, además en varios

mitin los asistentes entonan en coro "Caminos de Guanajuato", obra de José Alfredo Jiménez, que se canta como un himno cuando García va a llegar a diversos escenarios para dar sus discursos y plantear sus propuestas.

"La gente hoy nos cuenta y nos platica sus causas, para mí esto es más que importante, me mueve, me motiva, me inspira a trabajar por estas personas que tanto lo necesitan, por ello estamos impulsando un cambio, creemos que las cosas pueden avanzar llamando a la unidad, yo quiero seguir construyendo un Guanajuato nuevo", concluye la aspirante al gobierno estatal.

Sus propuestas para combatir la violencia abarcan varios puntos como crear un escuadrón antiextorsión. una comisión interinstitucional para las mujeres, (así como) un centro estatal de inteligencia e investigación criminal













1467 cm²

Página: 1, 16 - 17 5/5





